



# 元気いっぱい月輪っ子



## 第2学期終業式

～明日から冬休みです。健康に気をつけ規則正しい生活を～

8月23日(月)から始まった令和3年度の第2学期も本日12月23日(木)で終了です。今年度の第2学期の授業日数は87日間でした。

2学期開始早々の8月26日(木)～9月12日(日)の間、福島市にも新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、「まん延防止等重点措置」が適用されました。学校の行動基準も初めての「レベル3」に引き上げられ、音楽や体育、理科の実験等、大きな制限が課せられました。その中でも、教職員一同、「どうしたらできるか」「子どもたちの学びを止めない」を合言葉に、考える限りの感染防止対策を施しながら、工夫して、教育活動を進めてまいりました。同時に夏休み明けの猛暑による熱中症対策にも気を付けてまいりました。学校ばかりではなく、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、できるだけ通常に近い教育活動が実施できるように、工夫・改善・努力を重ねてまいりました。おかげさまで、日程や進め方の変更があったり、内容等コロナ前とは違った形となったりしたものの、市陸上競技大会、学習発表会、フリー参観、校内マラソン大会、修学旅行等の各種行事も実施することができました。毎日の授業の充実は当然であります。各種行事の実施も、子どもたち一人一人の生きる力を身に着けさせるためには、なくてはならないものです。実施できたことには大きな意義があります。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策は、今後もしばらく続くことが予想されます。今後も職員一同一丸となって、教育活動の工夫を図って、子どもたちの大切な学びを止めないように努力してまいります。なにとぞ、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

明日から、18日間の冬休みとなります。終業式では、健康に気をつけて規則正しい生活を送り、1月11日(火)の第3学期始業式に、全員元気に登校してくることを心より楽しみにしていると話しました。寒く空気の乾燥する時期です。保護者の皆様には、これまでどおり、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を継続していただくとともに、風邪をひいたり、インフルエンザに罹患したりしないよう、ご自身も含め子どもたちの健康管理をお願いいたします。



## がんばる月輪っ子



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

上の写真は、12月のある日の各学年の授業風景の一部です。月輪っ子たちは、ご覧のとおり落ち着いた授業態度で、真剣に課題と向き合ってきました。進んで学習に取り組み、一つずつ新しい事柄を身に着けていくことの喜びを感じる機会が多くあったことと思います。この喜びをさらなる進歩への意欲とし、3学期も頑張っていくことができると確信しております。「がんばれ、月輪っ子。」

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。